

4. Wirtshaussingen in Thülen

Thülener Wirtshaussingen in der Post

Das vom GGV Thülen veranstaltete 4. Thülener Wirtshaussingen im Gasthof Zur Post war wieder ein schönes Ereignis.

Bei dem einen oder anderen Bier wurden Schlager, Volkslieder und Evergreens gesungen. Rainer Albaum und seine Singfreunde brachten eine tolle Stimmung in den Gasthof und begeisterten die SängerInnen, die teilweise eine weitere Anreise in Kauf nahmen um an diesem Event teilnehmen zu können.



Bild:
Es wurde gesungen im Gasthof Zur Post in Thülen